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the vegetation check-list of metropolitan France is a project of the NationalBotanical Conservatories (CBN) network. It
aims to develop and disseminate a completereference system of the syntaxa present in the country, down to the level
of plant associat ion.The results of the first phase of this project are presented here : a shared and
harmonisedsynsystematic scheme, from the class to the sub-alliance level, including a provisional andindicative list of
the associations. The regional phytosociological check-lists of the CBNsconstituted the raw material for this work along
with the Prodrome of French vegetations. Alarge number of notes explain the choices made in this collective effort and
express doubtsabout certain syntaxa. This commented synsystematic scheme is completed by a distributionatlas of the
alliances and sub-alliances in metropolitan France at departmental level.This check-list will progressively be improved
with regular updates to fix existing identifiedproblems featured in the notes. It will integrate the most recent
phytosociological knowledgeand will extend to the the association rank. It will also describe the syntaxa from a floristic

andecological point of view. This first version of the check-list marks a fundamental milestone instructuring and updating the French
phytosociological knowledge., le catalogue de la végétation de France métropolitaine est un projet du réseau desconservatoires botaniques
nationaux (CBN) qui vise à élaborer et diffuser un référentiel completdes syntaxons présents sur le territoire, jusqu’au niveau de l’association
végétale. La premièrephase du projet, dont les résultats sont présentés ici, permet de dresser un synsystème partagéet harmonisé de la classe
à la sous-alliance, incluant une liste provisoire et indicative desassociations. Les catalogues phytosociologiques régionaux des CBN, avec le
prodrome desvégétations de France et diverses autres publications sur les classes de végétations françaises eteuropéennes, ont ainsi constitué
la matière première de ce travail. De nombreuses notesjustifient les choix faits dans le cadre de ce travail collectif et expriment les doutes
concernantcertains syntaxons. Ce synsystème commenté est complété par un atlas de répartition, à la mailledépartementale, des alliances et
sous-alliances de France métropolitaine.Ce catalogue a vocation à être évolutif, avec des mises à jour régulières qui permettrontnotamment de
traiter les problèmes et questionnements exprimés dans les commentaires,d’intégrer les travaux phytosociologiques les plus récents, de
travailler le niveau associationafin d’obtenir une liste consolidée, de décrire les syntaxons d’un point de vue floristique etécologique. Cette
première version marque une étape fondamentale dans la structuration etl'actualisation de la connaissance phytosociologique française.
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